
 

  

 
 

大宮西ロータリークラブ  会長 福田和子様  

 幹事 押野一郎様 

 

 

 皆様、こんにちは。早速ですが本日はこのお暑

い中、大宮西 RC 福田和子会長、押野一郎幹事、両

名がお客様として我がクラブへお越しください

ました。どうぞ宜しくお願い致します。 

 さて、よく『環境が人を育てる』と申しますが

本当にそういう事が有るというお話を私の実体

験を交えてお伝えさせていただきます。忘れもし

ません 2006 年 6 月 23 日金曜日、開店と共に制服

を着た男女がお店に来ました。『お宅の店で食中毒事故が起きました』と言

われました。その瞬間に頭の中が真っ白になり同時に様々な思いが巡り倒

れそうになったのを今でもはっきりと覚えています。 

9家族、11名のお子さんがユッケを食べてO-157という食中毒菌にかかりま

した。その責任賠償の席上で見事に三家族ずつ３つの傾向に分かれたので

す。①大切な我が子を想う普通の親御さん、②一刻も早く賠償金の話を進め

たいご家族、③我が子を苦しめた相手にさえ慈悲をくれた方々。 

①の親御さんには「貴方に恨みは無いけれど、この怒りをぶつけるのは

貴方しか居ないの！2度と私たちの前に顔を見せないでください！』と言

われました。当然です、可愛い我が子を想うごく当たり前の親御さんの感

情です。 

一方で②のご家族からは『待っていたよ、さぁ早くこっちに来なさい。治

療費、休業補償、慰謝料の話をしようじゃないか』夕飯時でお子さんが泣

いている中、通された部屋は足の踏み場も無いほど散らかっていました。 

最後に③の方々からは『今回の事故は確かにお店側に責任があります。し

かし起こそうと思ってした事ではないですものね。それなのに貴方は全て

の責任は私にあります、全責任を取ります。と皆の前でお話しした姿はと

ても立派でしたよ。』このようにお話しくださいました。全責任を負うと

いう強い気持ちで望んでいた私でしたが、その瞬間にこれまで抑えていた

私の感情がドッと溢れ出てしまい涙が止まりませんでした。 

この③三家族のお宅は玄関に靴ひとつ出ていない程、家中が隅々まで綺麗

に整理整頓されていたのです。見事なまでに家中が整えられていました。

この事からも日本人が行う『脱いだ靴を揃える』などの行為、教育には

『心を揃える』という効果があるのだと私なりに得心を得たのでございま

す。9家族が同じシチュエーション、同じ状況でも結果は３つのパターン

に分かれ全く違う印象を私に与える結果になったのです。もしも皆様が社

員教育やご家庭などでご苦労される事がありましたらどうか『環境が人を

育てる』この話を思い出して役立てて頂ければ私も嬉しく思います。 
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3. 同じく地区より「公共イ

メージ部門セミナー」の

案内が届きました。 

 ・日 時  8 月 21 日 ( 土 ) 

13:00～15:00 ZOOMにて開

催 

4. 地区より「令和3年7月熱

海豪雨災害義援金ご協力

のお願い」が届きました。 

 1人当たり500円 8月27日締切り 

5. 地区より「例会実施状況のまとめ」が届きました。 

6. 米山記念将学会より「ハイライトよねやま第256

号」が届きました。 

7. 本日、レターケースに ① ガバナー月信 7月号

と ②奥津年度週報第2号が入れてあります。 ご

確認下さい。 

 

 
 

◆大宮西ロータリークラブ 会長 福田 和子様 

皆さんこんにちは！ 奥津会長・増渕幹事 ご就任

おめでとう御座います。 

歴代ガバナー・ガバナー補佐を輩出されている歴史

ある岩槻東ロータリークラブさんの活躍は、一致・自

由・信頼と益々今年度もご活躍されることと思いま

す。ロータリー活動に人生の全てを捧げた田中徹夫パ

ストガバナーが、居られなくて残念です。改めてここ

にご冥福をお祈りいたします。 

大宮西ロータリークラブは、1963年3月30名のメン

バーで誕生しました。次年度は60周年を迎えます。

ロータリーは女子の入会を1989年に採択され認められ

ました。お陰様で今年度59代目の会長を拝命された 

福田和子と申します。そして私のサポートをしてくれ

る幹事の押野一郎と訪問させて頂き、本日はどうぞ宜

しくお願い致します。 

又、会長・幹事会並びに米山奨学会では、奥津会長

には、大変お世話になり今後共ご指導宜しくお願いし

ます。 

このコロナ禍においてロータリー活動もままならな

いところですが、私共は「心に夢を 奉仕に行動を」

と大きな夢に向かい企画・立案・実行と将来の成長の

為、戦略計画にのっとり邁進して参ります。直近で

は、今週いよいよ東京オリ・パラが開催されます。 

子供達自身の可能性へ将来の夢を描ける様、オリ・

パラのチケットを沢山用意していますが、多分実現出

来るかわかりません。その中で実行したのが、ソニッ

クシティのイベント広場に「世界記録を見てみよう」

と題して、オリンピック選手の記録を壁面に掲げてあ

ります。世界の記録は凄いと体で実感して頂きたいで

す。この事は、テレ玉、朝日新聞、読売新聞、等メ

ディアに掲載されロータリーの広報に少しは貢献でき

たかと思います。どうぞお時間が有りましたら9月10

日迄掲げてあります。ご覧になって下さい。 一年間

宜しく宜しくお願い致します。 
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お客様ご挨拶  

 

 

 
 

■ 加藤 和正会員 お誕生祝い 

■ 山崎 和雄会員   〃 

■ 藤田 恵子会員   〃 

■ 飯淵 昭二会員   〃 

■ 京野 新悟会員   〃 

■ 小泉 真悟会員   〃 

 

 

 
 

 

 

８月お誕生日･ご結婚記念の 

皆様おめでとうございます！ 

 本日は我がクラブの最重要課題である増強について、増強委員会の皆

様、どうぞ宜しくお願い致します。 
  

※いま増渕幹事と立山連峰、富山県側の標高 2700 メートル地点におり

ます(^^) 

 

 

1. 国際ロータリー認証の「ロータリー囲碁同好会」より、「第19回ロー

タリー全国囲碁大会」の案内が届きました。 

・日時 10月2日(土) 10：00開会 

・場所 東京市谷の日本棋院本院 1階 詳細は事務局迄 

2. 地区より「会員増強維持部門セミナー」の案内が届きました。 

 ・日時 8月23日(月) 15:00～17:30  ZOOMにて開催 

幹事報告 増渕 明幹事 
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 ◆大宮西ロータリークラブ 幹事 押野 一郎様 

 お世話になっております。本日は福田会長と共に、

岩槻東ロータリークラブさんに表敬訪問にお邪魔致し

ました。先日、ロータリーの友誌に、あるクラブが子

供達に本を読み聞かせしており、その中で「ハチドリ

の話」が出ておりました。それは山火事が起きた時

に、沢山のハチドリたちが少しずつくちばしで水を運

び山火事を消し止める…と云う話でした。私はこれを

見てロータリーも大勢の会員が手を携えて、皆で協力

して奉仕活動が出来れば良いなぁ～と感じました。 

これからもどうぞ宜しくお願いします。 

 

 
 

◆小宮 勇会報・広報委員長 

 奥津年度の週報の内容です

が、「孔子のことわざ」は本一

冊終了致しましたので、今年度

は季節の花シリーズに致しまし

た。第1号には紫陽花、2号には

ハイビスカスを掲載致しまし

た。 宜しくお願い致します。 

 

◆阿津澤 清親睦活動委員長 

 来週は寿々家にて、納涼例会

を行います。会費は1名2,000円 

内容は杉田政男会員と清水常三

会員の卓話となっております。

終了後は希望者で懇親会を行い

ます。 

 

 

 

◆飯淵昭二会員増強委員会担当理事 

 会員増強維持と云う事で、奥

津年度の最重要課題としており

ます。地区の会員数は今年度

2,315名です。岩槻東も現在25

名の会員数です。既に活動が制

限して来ている状況です。 

私の試案ですが、一人一名の方

の紹介者名簿をお願い致します。知り合いの方の情報

を集めたい訳です。そして、2つ目には同好会を作っ

てみたいと思います。例えばワイン会とかゴルフ同好

会とかその他いろいろあると思いますが、地区の方で

も同好会の検討をして、退会者を出さないようにして

おります。未だ始まったばかりですが…。そして我が

クラブは伝統的に出席率が地区内でもだんとつに良い

です。これはクラブ内の雰囲気が良いことでもあると

思います。飲み会や親睦旅行など私も参加してみよう

かなぁ～と思います。残念ながらコロナで1-2年は行

かれませんですが。今日はこの後、加藤哲男委員長と

斎藤公司出席委員長からもお話があると思いますの

で、宜しくお願い致します。最後に一旦退会した方や

お亡くなりになられた方の後継者も誘ってみては如何

でしょうか。来週も又、会員増強の例会ですので、ご

協力を宜しくお願い致します。奥津年度の最終例会に

は、30名の会員で迎えたいと思います。  
 

◆加藤哲男増強・退会防止委員長 卓話 

 副委員長 飯淵理事、遠藤・山

形・萩原秀咲  各委員。    2021

-22 松本ガバナー年度の地区会

員目標は、2,600 名以上。(中里

直前ガバナー年度は 2,700 名)   

2018 年以降、特に 2019-20 年度

で 130名以上減は、消費税 10%と

コロナ発生の年度でした。 

現年度は 2,400 名強を推移で伸び悩み。 

会員の純増には退会者を無くし、現在の会員減少を防

がなければならない。2770 地区では入会 3 年未満の退

会者が内 4割を占める。岩槻東の場合は、物故会員 3名

に病気など2名のリタイアで5名減少が近況です。分か

りやすく 5名の純増で元に戻ります。 

但し、今後 30 名以上を目指す将来のクラブ像について

も検討する必要があるのでは？ 伝統と格式にとらわ

れず我がクラブの活性化には、どのような行動を起こ

すべきなのか？女性会員優先の勧誘活動はもういいの

か？入会案内書の見直しの検討は必要か？ 

推薦者名簿作成の一元化。全てセットで優先課題とし

ての検討を改めて提案します。全国的な感染者のリバ

ウンド傾向でクラブ活動も危ぶまれます。勧誘活動も

例外ではありません。最後に、亡くなられた 

3 名の功績を絶やさずに、お身内の方々に引き継いでご

活躍を頂くようにアプローチするべく関係会員のご協

力をお願いします。 

 

◆斎藤公司出席奨励委員長 卓話 

 会員増強について 

① 会員増強は委員会だけのものではない。会員の全

員に課せられた問題である。 

② どの様な行動を取ったらよいか。 先ず身近な

人・知人・友人・同じ趣味の方・ボランティア等

委員会報告  

 IWATSUKI-EAST ROTARY CLUB WEEKLY REPORT 

本日のテーマ 会員卓話  
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で普段から行動を共にして

いる方・等の中からふさわ

しい方を誘う。 

③ 職業分類表を見て、空欄の

職業人を探す。面識の無い

方でも責任を感じずに、名

前を提出する。提出された

名簿は、増強委員会が中心になって、1人1人を調

査・選考する。 

④ 職業分類表の空欄を見て、ターゲットを絞って、

皆で探す方法も良いと思います。 

⑤ Ｚｏｏｍ例会ですが、今までに入会を誘って、若

い人に比較的ネックと感じたのが、例会が昼間

で、毎週である事でしたが、Ｚｏｏｍ例会も出来

る様になりましたので、入会をすすめる1つの武器

になると思います。 

 退会防止について 

① クラブ内の親睦が第一です。 

② ロータリーの基本ルールを覚えて守る事です。 

③ 例会には、出席する。 

④ ロータリーは面白くないとの理由で、退会者が多

いと聞く(入会3年未満の方)ロータリーは入会者を

楽しませる所ではない。 

 (先輩のことば)ロータリーには見物席も客席も用

意していない。 

 何故なら「あなたが主役だから…」 
 

 

福田和子様(大宮西RC会長) 

 コロナ いつ収束出来るのでしょう? 通

常の生活に戻り人の為に、奉仕の理想

を進めて行きたいものです。 

押野一郎様(大宮西RC幹事) 

 本日は、宜しくお願い申し上げます。 

奥津 雅史  大宮西RC福田和子会長、押野一郎幹

事、ようこそ我がクラブへお越しくだ

さいました。どうぞ宜しくお願い致し

ます。(^^♪ 

増渕  明  大宮西ロータリークラブ福田会長、押

野幹事、ようこそいらっしゃいまし

た。本日は宜しくお願いします。 

加藤 哲男  本日は、会員増強委員会の担当の卓話

です。宜しくお願いします。 

菊池 和彦  大宮西ロータリークラブ会長 福田和子

様、幹事 押野一郎様、ようこそいらっ

しゃいました。 

( 同趣旨 )  丹野 寿明   京野 新悟 

       清水 常三   斎藤 公司 

       遠藤 光治   橋本かほる 

山崎 和雄  福田会長、押野幹事、ようこそいらっ

しゃいました。例会を楽しんで下さい。 

加藤 和正  大宮西ロータリークラブ福田和子会長

様、押野一郎幹事様、クラブ訪問に感

謝申し上げます。 

阿津澤 清  福田会長、押野幹事、本日は有難うご

ざいます。 

杉田 政男  大宮西クラブ福田会長、押野幹事様、

ようこそ。熱中症にご用心下さい。 

小宮  勇  大宮西RC福田会長、押野幹事、猛暑の

中、ご苦労様です。宜しくお願いしま

す。 

飛田美佐子  福田様、押野様、暑い中ようこそ! 

             ゴルフが上手くなるコツを教えて下さ

い。 

中里  仁  暑い夏になりますね。 

藤田 恵子   飯淵 昭二 

 

 

 

 

例会日 総数 出席 欠席 Ｍｕ 出席率 

7/20免除 
3名 

25 
(3) 

19 
(1) 3 0 85.71% 

7/6修正 

免除3名 
25 
(3) 

23 
(2) 1 0 95.80% 

出席報告  

ニコニコBOX金額報告  

7/20合計 ３２，０００円 

今年度累計 １２８，５００円 

ニコニコＢＯＸ・出席報告 
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